

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第 3号

令和6年 4月30日

文責：校長 中村 佳代

*** 地区児童会 ***

4月23日(火)に、新しく1年生を迎えて、今年度初めての地区児童会を行いました。地区ごとに、安全に登下校ができるように、安全に過ごすことができるようになると、上級生の子どもたちが中心となって、みんなで話し合っています。学校では、毎朝7:30に児童玄関を開けます。早く着き過ぎない(遅過ぎる到着も心配ですが)ように、出発させていただければ助かります。安全面への配慮からのお願いです。また、自力での登下校を勧めております。学校から遠くの地区であったり、一人で歩くところが長かったりする場合もあるでしょう。本人の体調や御家庭の御事情もあるかもしれません。やむを得ない場合はその限りではないでしょうが、体力の向上の面からも、なるべく御協力いただければ幸いです。朝の登校時も帰りの下校時も、あちらこちらで、地区の皆様が、子どもたちを見守ってくださっています。ありがとうございます。



*** 5月の主な行事 ***

1	水	いじめ・いのちを考える日、全校5時間、教育相談の日、聴力検査(1・2・3・5年)、ALT来校	15	水	ものづくり教室(6年)、ALT来校
2	木	1年生を迎える会、春の遠足、弁当の日	16	木	人権教室①、のびるタイム④、歯科検診(1~3年)
3	金	【祝】憲法記念日	20	月	代表委員会①
4	土	【祝】みどりの日	21	火	心臓検診(1年・継続者)、耳鼻科検診
5	日	【祝】こどもの日	22	水	全校4時間、えがおわくわく学校訪問
6	月	振替休日	23	木	のびるタイム⑤
7	火	全校屋会(民児協の方の紹介)	24	金	おはなしボランティア、プール掃除(4~6年)
8	水	全校5時間、眼科検診 ※第1回雄飛学園合同研修会	27	月	ぽかぽかタイム、委員会活動、SC来校(PM)
9	木	のびるタイム③	28	火	ぽかぽかタイム、交通安全教室、児童集会(環境ISOキックオフ宣言)
10	金	おはなしボランティア	29	水	ぽかぽかタイム、フッ化物洗口、避難訓練(火災)①、ALT来校
13	月	クラブ活動、SC来校(AM)	30	木	ぽかぽかタイム、のびるタイム⑥
14	火	尿検査(2次)、なかよしタイム① ※第1回幼保小連絡会議	31	金	ぽかぽかタイム



「ぽかぽかタイム」では、担任が子どもたち一人一人と話を聞く場を設けます。いろいろな話をしてくれることだろうと思っています。

連休明けになります。生活リズム、体調管理、よろしくお願ひいたします。

* * * 1年生も給食が始まりました!! * * *

入学式から一週間は、早めに下校していた1年生も、先週の22日(月)からは、給食が始まりました。初めての給食のメニューは、ミルクパン・牛乳・スペグティミートソース・アスパラのサラダ・青りんごゼリーでした。みんなで協力して、上手に配膳を行い、おいしくいただくことができていました。「お野菜は先に食べるといいよ。」と教えてくれる子がいました。大きな口を開けて「おいしいよ。」と笑顔を見せてくれる子がいました。



苦手な献立もあるかもしれません。口にしたことがない食材もあるかもしれません。ですが、自分たちのことを思い、栄養バランスを考えて調理してくださっていること、多くの方が関わってくださっていることに感謝の気持ちをもつことも学んでいく中で、「頑張って食べてみようかな。」という気持ちも、きっと育つことでしょう。給食の時間の中だけでも、たくさんの学びがあります。配膳の仕方のこと、パンのいただき方のこと、マナーのことも学んでいる子どもたちでした。毎日、もりもりと食べてくれるうれしいですね。

* * * 全国学力・学習状況調査（6年）、佐賀県小中学校学習状況調査（5年）* * *

4月18日(木)には、「全国学力・学習状況調査」が実施され、6年生が国語と算数のテストに臨みました。また、これまで12月に実施されていた「佐賀県小中学校学習状況調査」も、昨年度から全国調査と同日に行われ、こちらは5年生が国語と算数のテストに臨みました。どちらの教室でも、子どもたちが熱心に問題に向き合う姿が見られました。国語では、聞き取りテストもありますし、なかなかの長文問題も出題されます。算数では、前学年までの既習内容も含め、考え方が問われる問題も出題されます。単に記憶しておけば答えを導き出せるわけではありません。これまで学んできたことを総動員して、一つ一つの問題に立ち向かったことでしょう。結果の数値だけに一喜一憂するのではなく、そこからどう取り組むのかが大切です。課題を明確にして、効果的な手立てを打っていきます。得意不得意はあるでしょうが、どの子も、実力を発揮できていることを期待しています。

* * * ♪♪♪ アーティスト特別授業 ♪♪♪ * * *



4月26日(金)に、「芸術鑑賞会」を実施しました。「アーティスト特別授業」ということで、ヴァイオリニストである奥村愛さんとピアニストの森田愛矢さんをお迎えし、プロの演奏を聴かせていただきました。子どもたちだけでなく、保護者の皆様や地域の皆様にもおいでいただき、一緒に演奏会を楽しむことができました。世界的にも活躍されている演奏家を迎える、学校で、これだけレベルの高い演奏会を行なうことができることは、とても贅沢なことだと感じました。

音楽の時間にも学習する鑑賞曲や子どもたちにも身近な曲も演奏していただき、子どもたちもうれしそうでした。最後には、校歌を演奏してくださいました。いつもとは違った雰囲気の演奏の中で、校歌を楽しむことができました。6年生代表のお礼の言葉も、自分の言葉で伝えられていたところが、とてもよかったです。また、機会があれば、是非お聴かせいただきたい、素敵なお演奏会でした。本当にありがとうございました。

